

Las Coloradas, en Cayo Coco, recibe condición Playa Ambiental



Ciego de Ávila, 14 jun (RHC) El Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) otorgó la condición de Playa Ambiental a Las Coloradas, ubicada en Cayo Coco, Jardines del Rey, en la provincia de Ciego de Ávila.

Según destacó Lessner Gómez Molina, subdelegado del Ministerio del Turismo (MINTUR) en el territorio, en este proceso influyó la labor a favor del entorno por los trabajadores de los hoteles que se encuentran en esa zona: Sol Cayo Coco, Pullman Cayo Coco y Meliá Cayo Coco y el saneamiento encabezado por la Empresa de Servicios al Turismo, Emprestur.

Igualmente, añadió, en saludo al cinco de junio, Día Mundial del Medio Ambiente, se entregó el Reconocimiento medioambiental a las instalaciones Sol Cayo Coco, Pullman Cayo Coco e Iberostar Daiquirí, que mantienen un correcto uso de las normativas establecidas por el CITMA.

Cinco hoteles del balneario de Varadero ostentan con anterioridad la condición de Playa Ambiental, que tiene entre sus requisitos para concederla un sostenido ejercicio de manejo costero con un enfoque integrador de la gestión ambiental y turística.

Como explica la regulación para este galardón, dentro de los parámetros a evaluar destacan el empleo del recurso natural, infraestructura y servicios necesarios para el uso de la playa, calidad del agua de

baño, cobertura vegetal, geomorfología de ribera y la conciencia ambiental de quienes laboran en el área y los usuarios.

Las Coloradas fue uno de los sectores beneficiados por el vertimiento de arena en el destino Jardines del Rey que depositó más 800 mil metros cúbicos en la línea de costa para revitalizar, además, El Paso, en Cayo Guillermo, Flamenco, y la más reciente, Playa Larga, estas dos últimas en Cayo Coco.

El procedimiento comenzó en julio de 2016 para mitigar los efectos de la erosión y aumentar los metros de playa en aras de mejorar el ecosistema y brindar a los clientes un producto más natural para su disfrute.(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/164606-las-coloradas-en-cayo-coco-recibe-condicion-playa-ambiental>



Radio Habana Cuba